

# NEWSLETTER



**Ausgabe 10/2015**

**Axel Kromer wird DHB-Nachwuchscoordinator:** Der Landestrainer und Sportdirektor des HVWs, Axel Kromer, wird ab dem 1. Juli neuer hauptamtlicher Nachwuchscoordinator beim DHB. Gleichzeitig wird er Assistent der Sportdirektion und bleibt weiterhin als A-Nationalmannschafts Co-Trainer und U20 Co-Trainer aktiv. Wir wünschen Axel bei seinem weiteren Karriereschritt alles Gute! Weitere Informationen dazu gib es [hier](#).

\*\*\*\*\*

**Neues Bildungszeitgesetz:** Ab dem 1. Juli können sich Arbeitnehmer in Baden-Württemberg für bis zu fünf Tage pro Jahr für eine politische, ehrenamtliche oder berufliche Weiterbildung bezahlt freistellen lassen. Der Bildungsurlaub kann auch im ehrenamtlichen Bereich und damit in Sportvereinen beansprucht werden. Nähere Informationen dazu finden Sie [hier](#).

\*\*\*\*\*

**Kempa sucht Promoter:** Kempa sucht für seine Roadshow zwischen dem 14. Mai und 5. Juli noch Unterstützung in Form eines Promoters. Diese Aufgabe eignet sich besonders für Schüler und Studenten. Weitere Informationen zum Aufgabenfeld und der Bewerbung erhalten Sie [hier](#).

\*\*\*\*\*

**HVW-Jugendfreizeit:** Vom 31. Juli bis zum 7. August findet die jährliche HVW-Jugendfreizeit in Bramberg statt. Alle Interessierten 12- bis 16-Jährigen können sich mit Angabe des Namens, Anschrift, Geb. Datum, Verein und E-Mail Adresse unter [meier@hvw-online.org](mailto:meier@hvw-online.org) anmelden. Geboten wird wie immer neben Sport und Spaß, auch wieder spannende und interessante Ausflüge und verschiedenste Aktivitäten. Genauere Informationen finden Sie [hier](#).

\*\*\*\*\*

**Württemberger Nachwuchs auch beim HBW-Pokal erfolgreich:** Am vergangenen Sonntag haben die Spiele um die Handball-Baden-Württemberg Pokale stattgefunden. Ermittelt wurden die Sieger von der A- bis zur C-Jugend männlich und weiblich. Dabei konnten sich vier der sechs württembergischen Meister durchsetzen. Bei der männlichen A-Jugend siegte der TSB Horkheim, bei der weiblichen A-Jugend die SG Untere Fils. Die weibliche B-Jugend der TPSG Frisch Auf Göppingen konnte sich ebenso den Titel sichern wie die SGBBM Bietigheim bei der weiblichen C-Jugend. Wir gratulieren allen Siegern recht herzlich. Weitere Informationen dazu finden Sie [hier](#).

